



Bárbara Anderson

"Nadella logró generar más valor para Microsoft que Netflix, Spotify y Uber juntas" - P. 28



Alfredo Campos Villeda

"El actual gobierno llegó a la misma conclusión de Mancera sobre los cárteles en CdMx" - P. 2



Susana Moscatel

"Vi Battle Angel en 3D y olvidé mi fobia a este formato" - P. 33

Huachigas. Repunta el delito en los municipios Puebla, Texmelucan, San Pedro y San Andrés Cholula, Izúcar de Matamoros, Huejotzingo, Cuautlancingo, Coronango y Amozoc, destaca la CTM

Se roban 5 mil cilindros de gas al año y 4 pipas al mes

VERÓNICA LÓPEZ, PUEBLA

En al menos nueve municipios se concentra el robo de cilindros y pipas de gas, con más de cinco mil tanques en un año, reveló el líder de la FTP-CTM, Leonardo Soto Martínez.

Precisó que la cifra de unidades robadas se duplicó, al pasar de dos a cuatro al mes, lo que genera pérdidas millonarias.

Expuso que el robo de gas es un

delito que repuntó en los últimos meses, en municipios como Puebla, San Martín Texmelucan, Ciudad Serdán, San Pedro y San Andrés Cholula, Izúcar de Matamoros, Huejotzingo, Cuautlancingo, Coronango y Amozoc.

Expuso que la industria del gas emplea a más de 700 trabajadores, quienes el año pasado se quedaron sin trabajo debido a las pérdidas que reportaron. PAG.15



Hay 23 detenidos: FGE
Aseguraron hidrocarburo, inmuebles y objetos

REDACCIÓN - PAG.15



Controlan fuga de gas
Tras 9 horas, autoridades sellan ducto en Texmelucan

ANDRÉS SÁNCHEZ - PAG.16



Contra la inseguridad
SSP acuerda acciones y estrategias en zona Ibero

JAIME ZAMBRANO - PAG.16



Pericos de Puebla. Se refuerzan de cara a la temporada 2019

Jorge "Chato" Vázquez, Miguel Gómez y Félix Doubront son los tres nuevos refuerzos para los Pericos de Puebla de cara a la temporada 2019, informó el presidente deportivo de la organización.

El béisbol y el golf unen fuerzas

Participantes de la E13 Copa Prissa se dieron cita en el Estadio Hermanos Serdán para una convivencia con la directiva y jugadores de los Pericos. ESPECIAL PAG. 43

Conacyt, peor que la Estafa Maestra, evalúa Presidencia de México

J. LÓPEZ PONCE Y D. VENEGAS, CDMX

El vocero de Presidencia, Jesús Ramírez, calculó que la corrupción en el Conacyt es más grande que la Estafa Maestra

tray anticipó que en los próximos días presentarán pruebas de que en administraciones pasadas se entregaron becas a empresas extranjeras. PAG. 18 Y 19



P.8

Iglesia. Apoya a parejas para reconciliarse y evitar divorcios

"Insignificantes" anomalías en las estancias infantiles: LRS

JOSUÉ MOTA, PUEBLA

El ex delegado de la Sedesol, Lorenzo Rivera, considera que sería un error del presidente desaparecer las estancias. PAG. 13

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Argumentos que se revierten

Las tardías "razones" del gobierno documentan la vitalidad de las estancias infantiles. PAG. 19